

OPINI PUBLIK

Dijaman Modern komunikasi Lewat Media Sangat Diperlukan, Itulah Gunanya Disdik Memiliki comand centre

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.OPINIPUBLIK.ID

Apr 6, 2023 - 03:16



PANGANDARAN JAWA BARAT - Di jaman modern seperti sekarang ini, komunikasi lewat media itu sangat diperlukan, maka kita berpikir sudah saatnya dinas pendidikan kab pangandaran memiliki comand centre atau media centre.

Demikian dikatakan Dodi Jubardi S.Pd selaku Sekertaris dinas pendididikan

pemuda dan olah raga kabupaten pangandaran saat diwawancarai oleh beberapa awak media di ruang kerjanya, selasa (04/04/2023).

Disampaikannya bahwa, waktu itu kita coba mencari anggaran dan allhamdulillah kita dapat bantuan dari banprov.

Apa yang diinginkan oleh dinas pendidikan terkait media centre: Yang pertama bahwa, gedung itu bersama peralatannya nanti bisa menjadi pusat informasi dimana jika kita menyampaikan apapun kepentingan kedinasan bisa secara cepat kemudian dalam sekala banyak disampaikan dari comand centre.

Yang kedua, juga bisa dijadikan pusat pembelajaran bagi guru dan siswa karena disana tersedia alat-alat misalnya : ibu dan bapa guru mau belajar tentang penggunaan komputer dengan baik, menggunakan pengiriman lewat mediasosial, disitu sudah kita siapkan alat-alatnya, termasuk kamera.

Misalnya guru mau menyampaikan materi pembelajaran kepada siswa lewat Zoom, sudah kita persiapkan perangkatnya. Kemudian guru bila mau belajar computer disana sudah disiapkan juga perangkatnya.

Kemudian apabila organisasi guru dan kepala sekolah juga KKS, bila mau mengadakan rapat itu juga disediakan alatnya disana.

Bagi guru dan siswa, bila mau mengikuti Zoom bisa melalui HP miliknya, kan di tiap sekolahpun sekarang alat-alatnya dengan lengkap sudah dipersiapkan.

Dalam rangka mengoptimalkan alat yang sudah ada di tiap sekolah, sekarang kita sudah bisa tersambung dengan media centre," Katanya.

Dodi menerangkan, terkait Megatron, itu adah wahana untuk menginformasikan kegiatan sekolah kepada masyarakat, intinya semua kegiatan bisa ditayangkan di di megatron itu.

Bila pemda mau menginformasikan kegiatan apa saja yang sudah dilaksanakan, itu bisa ditampilkan disana di megatron.

Juga bila dinas lain mau mengadakan zoom, comand centre dinas pendidikan bisa dimanfaatkannya disana...ya karena termasuk internetnyapun sudah dipersiapkannya di sana," ucapnya.

Dodi mrnambahkan, harapan kita tentu yang ke 1. kualitas pendidikan bisa semakin meningkat dgn sistem digitalisasi pembelajaran seperti itu.

Yang ke 2 tentunya anak-anak bisa punya pengalaman belajar tidak hanya melalui expos, cerita, ceramah, tapi bisa juga melalui tayangan tayangan yang mana



tentunya belajar akan lebih efektif dan daya ingat para siswa akan lebih kuat,"
Ujarnya. (Anton AS).